

# Un équipage de l'ACAM participe au tour aérien 2023!



## L'association

«Rêves de Gosse » est une association qui met en relation des enfants dits « ordinaires » et des enfants dits « extraordinaires » (en situation de handicap, cabossés par la vie ou la maladie, désavantagés socialement).

## Le projet

Sur un projet pédagogique agréé par le Ministère de L'Education Nationale, 9 villes étapes candidates sont retenues chaque année pour organiser ces rencontres. Environ 2000 enfants participent chaque année. La finalité de ces rencontres est de promouvoir l'inclusion sociale et scolaire, ainsi que l'acceptation des différences .

## Le tour aérien

Le projet pédagogique commun est alors récompensé lors du tour aérien qui relie ces 9

viles étapes, où tous les enfants bénéficient d'une journée magique durant laquelle ils font un tour d'avion. Ce vol, réalisé grâce à des équipages bénévoles "les chevaliers du ciel" qui se déplacent d'étape en étape, permet de sceller les amitiés naissantes et de laisser au sol les entraves qu'ils rencontrent sur terre.

## Le tour aérien aura lieu du 19 au 27 mai 2023

Participez avec nous à cette belle aventure

Contact : 06 29 55 04 74  
Equipage.st.aix@gmail.com

**L'EQUIPAGE ST AIX**



Lucie  
CHINCHOLE

Nicolas  
CHEVREUX

Fanny  
PELLOUX



Retrouvez tous les sponsors de l'association  
"Rêves de Gosse" ainsi que plus d'informations sur leur site :  
[www.revesdegosse.fr](http://www.revesdegosse.fr)

## Quel budget?

Afin de pouvoir participer au tour 2023 notre équipage est à la recherche de dons sponsors ou mécènes à hauteur de **13 500€**.

Frais d'intendance (frais pour la participation à la logistique du tour aérien, hôtellerie...) : 3500 €

Frais de vol ( frais location de l'avion et carburant des vols de liaison entre les villes étapes...) : 10000 €

**Devenez partenaire de notre équipage et participez avec nous à cette merveilleuse aventure !**

Plaquette d'information :

[flyer](#) [Télécharger](#)

---

## On parle de nous

# Ces chevaliers du ciel vont réaliser des "Rêves de gosse"

Fanny, Lucie et Nicolas participeront, en mai, au tour aérien organisé par l'association dont l'un des buts est de favoriser l'acceptation des différences entre enfants



Fanny Pelloux et Nicolas Chevreux seront aux côtés de Lucie Chinchole, la seconde pilote, dans cette aventure.

PHOTO ANTOINE TOMASELLI

**V**oler. C'est probablement le rêve que tout le monde a fait au moins une fois dans sa vie. Imaginer se prendre pour un oiseau, déployer ses ailes pour embrasser une liberté jusqu'alors insoupçonnée, c'est à quelques détails près ce que proposent d'offrir Fanny, Lucie et Nicolas à plusieurs enfants. Et pour cause, le trio composé de deux pilotes et d'une accompagnatrice a décidé de fonder ST Aix, une association à but non lucratif, afin de participer au tour aérien de Rêves de gosse. Une autre association qui se charge de mettre en relation des enfants dits "ordinaires" et "extraordinaires" ("en situation de handicap, cabossés par la vie ou la maladie, désavantagés socialement"). Chaque année, plusieurs villes font acte de candidature pour participer à l'opération. En coopération avec le tissu associatif ou les clubs services locaux, le projet Rêves de gosse a ainsi pour vocation d'organiser des rencontres inclusives dans toutes les villes étapes, selon un projet pédagogique agréé par le ministère de l'Éducation nationale. Rien que

ça. La finalité de ces différentes rencontres est de promouvoir l'inclusion sociale et scolaire, ainsi que l'acceptation des différences. Le projet pédagogique commun est alors récompensé lors du tour aérien qui relie ces neuf villes étapes, et où tous les enfants bénéficient d'une journée durant laquelle ils font un tour d'avion. Cette année, le tour, aura lieu du 19 au 27 mai au départ de la base aérienne de Ventiseri-Solenzara (Corse) pour finir à Cazaux (Gironde). C'est donc là que l'équipe aixoise intervient.

#### Recherche sponsors

"C'est la première fois qu'on y participe", sourit Fanny, l'accompagnatrice fanatique d'aviation, et on est très excités! Grâce à son aide et aux compétences des pilotes Lucie et Nicolas, ils se chargeront de faire briller les yeux de dizaines d'enfants. Nicolas se souvient d'ailleurs de l'arrivée de l'un de ces jeunes, l'an dernier à Istres: "Il était non voyant et, juste après avoir atterri, il a dit à ses parents: 'c'est magnifique la terre vue du ciel'. J'ai trouvé ça magique en sa-

chant qu'il n'a pas réellement vu la scène et la sensation m'a marqué."

L'équipe de ST Aix s'envolera à bord d'un Piper PA 28 qui dispose de quatre places, "ce qui laisse de la marge s'il y a besoin d'embarquer un médecin ou accompagnateur spécialisé pour un enfant", précise Fanny. Les conditions pour les pilotes? Avoir 200 heures de vol au compteur dont 15 effectuées pendant l'année et pratiqué 5 heures sur l'avion en question durant les 3 derniers mois. Mais il leur faut surtout trouver de quoi financer tout ça... Car si Rêves de gosse "prend en charge 80€ par baptême", précise Nicolas, il y a tous les autres frais de logistique comme les déplacements entre villes, les hôtels, les restaurants ou les courses, etc..

Les trois comparses sont donc à la recherche de sponsors, mécènes, dons, "toutes les bonnes volontés sont les bienvenues", sourient-ils. L'objectif? "On a calculé qu'il nous fallait 11 000 euros. Le club est propriétaire de l'avion donc on le loue, ce qui revient environ à 7 000€, ce à quoi s'ajoutent les frais d'in-

tendance annexe (4 000€)."

Lors de ce tour aérien, concrètement, les enfants "aux parcours ordinaires" sont âgés de 6 à 14 ans et généralement sélectionnés dans les établissements scolaires. Chaque ville étape doit en trouver une cinquantaine, ainsi qu'une centaine "d'enfants extraordinaires". On rencontre ainsi des enfants en fauteuil, d'autres atteints d'autisme, de trisomie ou encore de pathologies rares comme les enfants de la Lune, sans oublier les jeunes de la Protection judiciaire de la jeunesse. "C'est un peu l'avenir de faire tomber les différences entre les générations futures", résume Fanny. Et si ST Aix a été créée pour Rêves de gosse, ses membres voient beaucoup plus loin. Ils imaginent déjà réitérer ce genre d'initiative lors d'autres événements caritatifs ou bénévoles du même type.

Avis aux amateurs qui voudraient leur donner un coup de pouce...

Carine PALMI

Contact : Equipage.staix@gmail.com  
ou ☎ 06 25 55 04 74

#### DES ÉQUIPES BÉNÉVOLES

Les chevaliers du ciel sont les équipages bénévoles qui vont se déplacer avec leur avion d'étape en étape lors du tour aérien Rêves de gosse. Mais ils ne sont pas les seuls à offrir leur service puisque d'autres sont engagés pour l'association en ouvrant à l'accueil des enfants sur les villages étapes ou en proposant des animations.

Une logistique importante est mise en place pour que tout soit cadré et encadré, des aspects aéronautiques jusqu'aux impératifs sanitaires, en passant par les repas, l'hébergement ou encore les transports. L'une "des plus grande fiertés" du président-fondateur, Jean-Yves Glémée, est justement "d'avoir réuni des enfants, mais aussi d'avoir réuni des hommes et des femmes autour de ce projet". Un projet qui a su faire son bonhomme de chemin et convaincre Véronique Jannot, José Garcia, Bernard Hinault et Clémence Botino de s'engager comme marraines et parrains.

#### EN CHIFFRES

# 196

Le nombre de villes étapes visitées lors des tours aériens de Rêves de gosse.

# 30 500

Le nombre de baptêmes offerts, ce qui représente 6 400 heures de vol.

## Partager :

[Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)

[Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)

[Cliquer pour envoyer un lien par e-mail à un ami\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)